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Abstract (en)
The lid has a disc shaped lid body (17) equipped with a gripping unit (4) and a closing element (12) which closes a fluid product outlet opening. The
body has a cylindrical upper portion equipped with an interlocking crown (64), and clamping units on a lower edge of the body. The clamping units
have four elastic locking pins (32) supported against an annular surface of the crown when the body is positioned on a fluid product container, where
one of the pins comprises a disengaging lever (31) along an ascending direction above an upper surface of the lid.

Abstract (fr)
Le couvercle (1) comporte un orifice de sortie, un élément de fermeture (12) aplati pour obturer cet orifice et des moyens d'entraînement (20, 21) de
l'élément de fermeture (12) en translation dans ledit plan d'ouverture. Les moyens d'entraînement (20, 21) incluent une tige de traction (21) reliée
par des moyens de fixation (13) à l'élément de fermeture (12) et comprenant une portion d'extrémité solidaire d'un moyen poussoir (20) entraînant
ladite tige (21) dans le sens de l'ouverture. Le corps de couvercle (17) est adapté pour des récipients ayant une portion supérieure cylindrique
dotée d'une couronne d'emboîtement. Le couvercle est doté avantageusement de moyens de serrage sur le corps de couvercle qui se clipsent à la
couronne d'emboîtement du récipient à recouvrir. Les moyens de serrage comprennent deux doigts élastiques venant automatiquement en appui
contre la surface annulaire de la couronne lorsque le corps du couvercle est positionné sur le récipient.
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